



**Die verrücktesten
Wohnhäuser
der Welt**

Das "Nautilus House" in Mexico City





**Diese Kubushäuser wurden
1978 in Rotterdam gebaut.**



**«Das verrückte Haus» steht seit 1990
in Vietnam.**



In diesem Haus zu wohnen ist sicherlich schwierig. Das 1968 auf einem Felsen in Serbien gebaute Gebäude ist aber bei Schwimmern sehr beliebt.



Dieser Wohnwagen besteht komplett aus wiederverwerteten Materialien. Die Fläche beträgt immerhin knapp 15 Quadratmeter.



Diese Boeing 727 wird Costa Rica nie wieder verlassen. Aber es sieht echt gemütlich aus.

Das "Twistet House" ist Teil eines Kunstareals in der US-Stadt Indianapolis.





**In Trassenheide auf der Insel Usedom
steht dieses Haus Kopf.**



Die "Montaña Mágica Lodge" ist ein wunderschönes Gästehaus in Chile.



Dieses Hobbit-Haus hat weniger als 4000 Euro gekostet und wurde in nur 4 Monaten erbaut.



Dieser ehemalige Wasserturm in London bietet einen grandiosen Ausblick über die Stadt.



Aus einem alten Silo kann ein wunderschönes Heim werden.



Das Haines Shoe House in Hallam, Pennsylvania ist in den USA durch zahlreiche Berichte im Fernsehen sehr bekannt und zieht seit Jahren viele Besucher an. Es wurde vom Schuhverkäufer Mahlon Haines im Jahre 1948 gebaut. Es ist knapp 15 Meter lang, etwa 5 Meter breit und bis zu 7,60 Meter hoch. Ursprünglich als Gästehaus genutzt, hat es fünf verschiedene Ebenen mit drei Schlafzimmern, zwei Badezimmern, einer Küche und einem Wohnzimmer.



Die Casa do Penedo oder das „Haus aus Stein“ in den Bergen von Fafe im Norden Portugals lockt mittlerweile viele Touristen an, die einen Blick auf diese Attraktion werfen möchten. Das Haus wurde im Jahr 1974 mit vier Felsbrocken gebaut, verfügt aber noch immer nicht über Elektrizität. Nachdem es Diebstähle und Vandalismusschäden gab, hat der Eigentümer das Haus mit einer Stahltür und kugelsicheren Fenstern ausgestattet.



Das Steel House wurde im Jahr 1974 von dem Künstler und Architekt Robert Bruno entworfen und gebaut. Das Haus hat eine freitragende Konstruktion und steht auf 4 Beinen. Sein Gewicht wird auf etwa 110 Tonnen geschätzt.



Das „Bier-Dosen-Haus“ in Houston (USA) ist ein Projekt, das im Jahr 1968 begann. Besitzer des Hauses ist John Milkovisch, ein Rentner, der mittlerweile über 50.000 Dosen in seinem Haus verarbeitet hat. Mittlerweile ist das Haus zu einer Attraktion geworden.